

# Großartiges Konzert junger Musikanten

Bläser und Volksmusikanten spielten in Schattwald auf

(dr) Die jungen MusikerInnen des Schülerblasorchesters Tannheimental, alle aus der Region von Nesselwängle bis Schattwald, gaben kürzlich ein tolles Konzert und zeigten ihr Können.

Das 25-köpfige Orchester, unter der Leitung von Peter Besler, hat in elf Proben ein sehr schönes Programm einstudiert und präsentierte dieses im Gemeindesaal in Schattwald. Mit großem Applaus wurden die bekanntesten Stücke, wie etwa „Peter Gun“ und „James Bond“, oder die Originalkomposition „Drive“ vom Publikum aufgenommen. Die Begeisterung war den Nachwuchs-MusikantInnen ins Gesicht geschrieben – und so ist der Funke auch auf das Publikum im Saal übergesprungen.

Die jungen Musiker und ihr Orchesterleiter Peter Besler bedanken sich herzlichst bei der Musikkapelle und der Gemeinde Tannheim für die zur Verfügungstellung des Probelokals, und bei der Musikkapelle Schattwald die diesen Abend



Ein großartiges Konzert, unter der Leitung von Peter Besler, bot das Schülerblasorchester Tannheimental dem zahlreichen Publikum.

Foto: LMS

organisiert und die MusikerInnen gepflegt haben!

Der Abend war aber noch um eine Facette reicher. Nach dem Schülerblasorchester gab sich die Volksmusikabteilung der Landesmusikschule Reutte-Außerfern noch ein Stelldichein und wusste auch ihrerseits zu begeistern. Neben der traditionellen Volksmusik waren nämlich auch neue Klänge zu hören: so begeisterte etwa Jonas Huber mit sämtlichen Stücken von Herbert Pixner, sowie Lea Storf an der Steirischen Harmonika. Weiters war das Trio

„Vielfältig“ mit Hannes Neururer, Peter Besler und Heidi Abfalder mit hervorragend interpretierten Stücken (von Klassik über Blues bis zu Volksmusik) zu hören.



Jonas Huber begeisterte mit der Steirischen Harmonika.

Foto: LMS

Auch die Tiroler Volksharfe kam zum Einsatz und wurde meisterhaft von Ramona Rief gespielt.

Die jungen Vertreter der Volksmusik bewegten sich in allen Genres und rundeten diesen Abend perfekt ab.

## Frühjahrskonzertsaison des Außerferner Musikbundes

(dr) Mit über 30 Frühjahrskonzerten werden die Außerferner Musikkapellen wieder für das „typische musikalische Frühjahrsgefühl“ sorgen und freuen sich auf zahlreichen Besuch. Interessierte können die Programme und nähere Informationen wieder auf unserer

Homepage unter [www.ausserfernermusikbund.at](http://www.ausserfernermusikbund.at) erfahren.

Die Frühjahrskonzertsaison 2014 des Außerferner Musikbundes wird von der Musikkapelle Pflach am 09. März 2014 eröffnet. Beginn: 20:00 Uhr im VZ Breitenwang.